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REQUERIMENTO I Requerimento de Comissão 5 

1262/2025 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 
combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio 
da Mesa, ao Exmo. Sr. Prefeito de Belo Horizonte, Álvaro Damião, pedido de 
informação acerca da situação da Área 67 - (Área de Equipamento) 7.880m 2 , 
localizado na Rua Arthur de Castro Cunha, n° 950, bairro Acaica, Belo 
Horizonte/MG. 

Tendo em vista que a referida área tem sido alvo de constantes tentativas de 
loteamento, venda irregular para terceiros e até mesmo invasões, e 
considerando que parte do terreno é de propriedade da Prefeitura de Belo 
Horizonte, identificada como área de equipamento público, solicitamos as 
seguintes informações: 

1.Qual a real situação fundiária e jurídica do terreno localizado na Rua 
Arthur de Castro Cunha, acima identificado? Gentileza encaminhar a 
documentação pertinente. 

2.A área pertence integralmente ao município, ou há partes de propriedade 
particular? Caso haja partes de propriedade particular, Gentileza 
encaminhar a documentação pertinente. 

CC. 

3.Existe algum projeto ou destinação específica definida para essa área?. L.,  . -.._ 
Caso a resposta seja afirmativa Gentileza encaminhar a documentação 22; 
a respeito. 

4.Caso não haja destinação definida, há previsão de regularização e 
aproveitamento do terreno para fins públicos? 
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5.Quais medidas têm sido adotadas pela Prefeitura para evitar invasões e 
ocupações irregulares? 

6.Há registros recentes de tentativas de ocupação indevida? Se sim, quais 
providências foram tomadas? 

Solicitamos resposta no prazo regimental, a fim de esclarecer a situação do 
terreno e garantir a devida fiscalização sobre a área. 

Belo Horizonte, 04 de abril de 2025 

Vereador Neném da Farmácia 

Proposição Inicial 
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RespGasavel nela 

Ao Exmo. Senhor 

Vereador Wagner Ferreira 

Presidente da Comissão de Administração Pública 

Câmara Municipal de Belo Horizonte 
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